

# La Côte

Mercredi, 6 février 2008

Le canton a présenté hier son opération «Vaud08.ch»

## Nyon sera au cœur de l'Euro 2008

vaud  8.ch  
R É G I O N D U L É M A N

**C'**est une occasion unique pour la Suisse et pour le canton de Vaud de se faire connaître de l'Europe entière. A l'heure de convier la presse, hier à Lausanne, pour exposer les mesures prises par le canton à 123 jours du début du Championnat d'Europe des nations 2008, Jean-Claude Mermoud, conseiller d'Etat et chef du Département de l'économie, se veut optimiste. Tout comme Charles-André Ramseier, directeur de l'Office du tourisme du canton de Vaud (OTV), qui se tient à ses côtés. C'est qu'il y a de quoi se réjouir: La Suisse attend de 1 à 1,4 million de visiteurs pendant les trois semaines de compétition, dont plus de 10% pour le canton de Vaud. Une manne à ne pas négliger. A cet effet, et pour donner aux voyageurs

l'envie de découvrir le pays vaudois et d'y revenir dans un futur plus ou moins proche, le canton a lancé son opération «Vaud 08.ch». Celle-ci comprend, outre un site internet qui recensera des informations pratiques à l'usage des visiteurs comme des autochtones, une signalétique nouvelle, qui fleurira principalement sur les axes routiers et autoroutiers, invitant les voyageurs à découvrir les sites touristiques du canton. *En Suisse, la signalétique n'est pas à la hauteur de l'offre touristique* explique Charles-André Ramseier. Une opération de communication qui devrait coûter quelque 2 millions de francs et qui sera élaborée avec la collaboration de l'Ecole d'art cantonale de Lausanne (ECAL). A cela s'ajoute un nouveau logo

et son slogan: «Un été 100% foot». En outre, tout un équipement de décoration (bâches, drapeaux) devrait habiller les principales villes concernées par la manifestation.

### Lausanne, Vevey et Nyon

Et parmi elles, Nyon figure dans les meilleures places. Non seulement parce qu'elle accueillera les entraînements de l'équipe nationale de Turquie (qui logera par ailleurs à Versoix), mais aussi parce que UBS y installera son arène de 10 000 places. Les deux autres grandes villes où le canton a prévu de mettre les bouchées doubles sont Lausanne et Vevey: celles-ci accueillant respectivement les équipes de France et de Hollande. **RODOLPHE HAENER**